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令和３年１２月

中原区民の皆様
中原セーフコミュニティ推進協議会事務局

☆組織・事業内容等の見直しを終えました

～来年度は、交通・暮らしの２委員会で！～

ＮＳＣの５年間を総括しての見直し審議を、事務局会を中心に全対策委員会で行って

参りました。その結果、下記のような決定を見ました。

◇災害等緊急時対策委員会は廃止し、活動は区会に委ねる。

◇交通安全対策委員会と暮らしの安全対策委員会は活動内容・構成メンバーを

見直し、継続して活動する。（下記のように決定）

（１）交通安全対策委員会

【構成】交通安全協会中原分会長 ＰＴＡ（小中各１名） 青少年健全育成

推進員 区会推薦（１名） 区長代理 副会長 事務局次長

【活動内容】

○車道の損傷及び危険箇所の点検確認（関係機関への連絡・区民への啓発）

○交通安全環境の整備・維持・点検確認（啓発グッズ《のぼり・飛び出し

坊や 等》・カーブミラー・生け垣関連 等）

○児童生徒の登下校時の交通安全指導・見守り

○障がい者・高齢者の交通安全の見守り 等

（２）暮らしの安全対策委員会

【構成】民生・児童委員 生活介護支援サポーター 長寿クラブ会長

会長（区長） 事務局長

【活動内容】

○高齢者・障がい者・一人暮らし者等の実態把握と対応（見守り・困りご

とへの支援・関係機関への連絡 等）

○救急医療情報セットの普及推進

○ふれ合い・交流活動の支援 等

◇対策委員会の委員長を任命制（会長《区長》が

任命する）にし、副委員長は廃止する。

◇役員（事務局員）から区会議員（地区社協担当者）を除外する。

◇慣行実施してきた全体会（年度当初・年度末の年２回）を廃止する。

次年度からは、このような新組織で取り組みます。ご理解、ご協力をお願いします。
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中原セーフコミュニティ推進協議会（ＮＳＣ）アンケートの集計結果

１１月に実施した「中原セーフコミュニティ（ＮＳＣ）アンケート」へのご協力あり

がとうございました。

集計の結果、下記のようになりましたのでお知らせ致します。

問１ ＮＳＣの活動についてご存じですか？

①よく知っている ②少し知っている ③あまり知らない ④全く知らない

① ② ③ ④ 無記入 計

回答数 ３４ ２５ １１ ２ ９ ８１

割合１ ４２％ ３１％ １４％ ２％ １１％ １００％

割合２ 知っている ７３％ 知らない １６％

問２ ＮＳＣの活動について関心がありますか？

①非常に関心がある ②少し関心がある ③どちらとも言えない

④あまり関心が無い ⑤全く関心が無い

① ② ③ ④ ⑤ 無記入 計

回答数 １２ ２７ ２８ ４ １ ９ ８１

割合１ １５％ ３３％ ３５％ ５％ １％ １１％ １００％

割合２ 関心がある ４８％ 関心が無い ６％

問３ 中原区の暮らしは安心／安全だと感じますか？

①そう感じる ②どちらかと言えば感じる ③どちらとも言えない

④どちらかと言えば感じない ⑤全く感じない

① ② ③ ④ ⑤ 無記入 計

回答数 １７ ３９ １２ ３ ０ １０ ８１

割合１ ２１％ ４８％ １５％ ４％ ０％ １２％ １００％

割合２ 感じる ６９％ 感じない ４％

問４ 交通安全対策委員会の活動についてどう思われますか？

①現状で良い ②どちらとも言えない ③内容を見直してほしい

① ② ③ 無記入 計

回答数 ４９ １６ ５ １１ ８１

割合％ ６０％ ２０％ ６％ １４％ １００％

問５ 暮らしの安全対策委員会の活動についてどう思われますか？

①現状で良い ②どちらとも言えない ③内容を見直してほしい

① ② ③ 無記入 計

回答数 ５３ １６ １ １１ ８１

割合％ ６５％ ２０％ １％ １４％ １００％

実態を踏まえ、今後一層の「区民が安全・安心に暮らせる地域」を目指して活動して

いきたいと考えています。ご協力をお願い致します。


